

# UTEC Marne-la-Vallée CFA de CCI de Seine-et-Marne

[www.utec77.fr](http://www.utec77.fr)



# utec



L'UTEC est une école pluridisciplinaire, multi-niveaux, au service des jeunes, des familles et des entreprises.

Avec près de 40 ans d'expérience dans l'apprentissage, elle est organisée autour d'une équipe pédagogique composée essentiellement de professionnels animés par une même vocation : faire partager la passion de leur métier.

Elle forme chaque année près de 2 000 jeunes en apprentissage en relation étroite avec ses 1 500 entreprises partenaires.

L'UTEC est organisée autour :

- D'un Conseil d'Établissement avec la mobilisation d'élus de la CCI Seine-et-Marne.
- D'un Conseil de Perfectionnement avec la participation des branches professionnelles.
- D'une équipe de 124 collaborateurs œuvrant à la réussite des apprenants.

**La FEDE est une OING** – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère un **réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

**La FEDE délivre 150 diplômes européens** accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte un **réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



## FILIÈRES ET DIPLÔMES

### Formations et certificats proposés par l'école

#### BTS

- Négociation et Digitalisation de la Relation Client
- Attaché(e) Commercial(e) - Réseau Négociants
- Comptabilité et Gestion ■ Gestion de la PME
- Management Commercial Opérationnel
- Services Informatiques aux Organisations (SIO)
- Systèmes Numériques - Option Informatique et Réseaux
- Tourisme ■ Services Informatiques aux Organisations (SIO)
- Support à l'Action Managériale ■ Professions Immobilières

#### Licences / Bachelors

- Bachelor Manager de l'Hôtellerie Restauration Tourisme
- Chef de Projet web et stratégie digitale
- Développeur chargé de projets en solutions pour mobiles et objets connectés
- Diplôme d'état de Comptabilité et Gestion (DCG)
- Professionnelle Management et Gestion des Organisations
- Licence Professionnelle Métiers de l'Informatique
- Licence Professionnelle Métiers de la G.R.H.
- Responsable de Développement Commercial
- Responsable de Travaux Réseaux Télécoms Très Haut Débit
- Responsable Opérationnel Retail
- Ressources Humaines ■ Informatique Spécialisation Cybersécurité

#### Masters

- Manager en Ingénierie Informatique
- MBA Manager Hébergements Touristiques
- MBA Manager en Ressources Humaines ■ MBA Manager de Projet



### LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Français



### PROGRAMMES INTERNATIONAUX

■ Oui (5 partenariats)



### VIE ASSOCIATIVE

- **Événements internes** : colloques, débats sur les professions.
- **Ateliers et workshop collectifs** : événements avec les acteurs professionnels nationaux et internationaux.



### CHIFFRES CLÉS

- 2000 étudiants**
- 124 enseignants**
- 1500 partenariats**
- Date de création : 1982**
- Accréditations et certification qualité autres que ceux de la FEDE : **Qualiopi, France Compétences, Fonds social européen**

## LES + DE L'ÉCOLE

- La formation professionnelle nécessite que les connaissances acquises jour après jour puissent être directement une plus-value dans l'activité en entreprise.
- Les enseignants de l'UTEC sont avant tout, des formateurs, experts dans leur domaine de compétences dont la motivation première est d'être l'animateur du transfert de son savoir et de son savoir-faire.
- L'apprenant à l'UTEC développe des compétences professionnelles. Il est accompagné dans ses réflexions pour lui permettre lors de son retour en entreprise d'être à l'initiative de la résolution de problèmes et de mettre en application efficacement ses nouvelles connaissances. Ces notions permettent à nos apprentis de devenir autonomes, acteurs de leur progression mais aussi de développer leur sens critique, indispensable pour le développement de la confiance en soi et donc de leur potentiel de leadership.
- La volonté de l'UTEC est de développer la compétitivité chez nos jeunes par le travail en équipe. L'esprit de collaboration est stimulé à travers des études de cas et des projets pédagogiques afin d'augmenter la rapidité d'analyse et de prise de décision. Ces techniques facilitent l'intégration des connaissances, nous sommes dans la notion de « Learning by doing ».
- L'apprenant est l'acteur de sa formation et de sa progression. Nos apprentis dépassent ainsi les objectifs à atteindre en cherchant à aller encore plus loin, ce qui nous permet de retrouver régulièrement nos jeunes dans les premières places de concours professionnels.
- Notre pédagogie est centrée sur la réussite personnelle et individuelle de chacun.



## INFOS PRATIQUES

6 Bd Olof Palme,  
77184 Émerainville  
FRANCE

**+33 (0)1 60 37 52 25**  
contact@utec77.fr



## INFOS RÉGION

**Transports**  
Bus : Ligne C  
RER : Ligne E

**Tourisme**  
[www.parisinfo.com](http://www.parisinfo.com)

**Collectivités**  
<https://bit.ly/33e8Uoq>  
**Patrimoines Remarquables**  
[whc.unesco.org/fr/list/600](http://whc.unesco.org/fr/list/600)

**Équipes de sport emblématiques**  
[www.psg.fr](http://www.psg.fr)

**Sport de la région**  
[www.paris.fr/ou-faire-du-sport](http://www.paris.fr/ou-faire-du-sport)



Federation for Education in Europe  
Fédération Européenne Des Ecoles

# UTEC Marne-la-Vallée

## CFA de CCI de Seine-et-Marne

[www.utec77.fr](http://www.utec77.fr)



UTEC is a multidisciplinary, multi-level school serving young people, families and businesses.

With nearly 40 years of experience in learning, it is organised around an educational team composed mainly of professionals driven by the same vocation: to share the passion for their profession.

Every year, it trains nearly 2,000 young apprentices in close collaboration with its 1,500 partner companies.

UTEC is organised around:

- A School Council with the mobilisation of elected officials from the CCI Seine-et-Marne.
- A Professional Development Council with the participation of professional branches.
- A team of 124 employees working for the success of learners.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



### PROGRAMMES AND DEGREES

#### Programmes and certificates offered by the institution

##### BTS

- Negotiation and Digitisation of the Customer Relationship
- Commercial Attaché - Negoventis Network
- Accounting and Management
- SME Management ■ Operational Commercial Management
- System and Network Infrastructure Solutions Option (SISR)
- Software Solutions and Business Applications Option (SLAM)
- Digital Systems - IT and Networks Option ■ Tourism
- System and Network Infrastructure Solutions Option (SISR)
- Support for Managerial Action ■ Real Estate Professions

##### Bachelor' Degrees

- Bachelor's degree in hospitality, Catering and Tourism
- Web Project Manager and digital strategy
- Developer responsible for projects in solutions for mobiles and connected objects
- Accounting and Management State Degree (DCG)
- Professional Bachelor's Degree in Management and Organisational
- Professional Bachelor's Degree in IT Professions
- Professional License: Professions of the G.R.H
- Business Development Manager
- Very High-Speed Telecom Network Works Manager
- Retail Operations Manager ■ Human Resources
- Computer Science, Cybersecurity Specialization

##### Masters'

- Manager in Computer Engineering
- MBA Manager Tourist Accommodation course - Hospitality
- MBA Manager in Human Resources ■ MBA Project Manager



#### TEACHING LANGUAGES

French



#### INTERNATIONAL PROGRAMMES

- Yes (5 partnerships)



#### CAMPUS LIFE

- **On-campus events:** Symposiums, debates surrounding the different professions.
- **Group workshops:** Events with local professional actors at the national and international levels.



#### KEY FIGURES

- 2000 students**
- 124 teachers**
- 1500 partnerships**
- Date of creation: 1982**
- Accreditations and quality certification other than those of the FEDE: **Qualiopi, France Compétences, European Social Funds**

### + STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- Vocational training requires that the knowledge acquired day after day can be directly an added value in business activity.
- UTEC teachers are above all, trainers, experts in their field of expertise whose primary motivation is to be the facilitator of the transfer of their knowledge and know-how.
- The learner at UTEC develops professional skills. He is accompanied in his reflections to enable him when he returns to the company to be at the initiative of problem solving and to effectively apply his new knowledge. These notions allow our apprentices to become autonomous, actors of their progress but also to develop their critical sense, essential for the development of self-confidence and therefore of their leadership potential.
- UTEC's desire is to develop competitiveness among our young people through teamwork. The spirit of collaboration is stimulated through case studies and educational projects in order to increase the speed of analysis and decision-making. These techniques facilitate the integration of knowledge, we are in the notion of "Learning by doing".
- The learner is the actor of his training and his progress. Our apprentices thus exceed the objectives to be achieved by seeking to go even further, which allows us to regularly find our young people in the first places in professional competitions.
- Our pedagogy is centred on the personal and individual success of each one.



### PRACTICAL INFOS

6 Bd Olof Palme,  
77184 Émerainville  
FRANCE

+33 (0)1 60 37 52 25  
contact@utec77.fr



### INFORMATION ON THE LOCAL AREA

#### Transports

Bus : Ligne C  
RER : Ligne E

#### Tourism

[www.parisinfo.com](http://www.parisinfo.com)  
**Local government**  
<https://bit.ly/33e8Uoq>

#### Famous heritage

[whc.unesco.org/fr/list/600](http://whc.unesco.org/fr/list/600)

#### Local sports teams

[www.psg.fr](http://www.psg.fr)

#### Sport in the region

[www.paris.fr/ou-faire-du-sport](http://www.paris.fr/ou-faire-du-sport)



Federation for Education in Europe  
Fédération Européenne Des Ecoles